

## SUMMARY

# TINJAUAN KEBUTUHAN RAK PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT X

Created by AMBARWATI

**Subject** : Ruang penyimpanan rekam medis, pelayanan

**Subject Alt** : Ruang penyimpanan rekam medis, pelayanan

**Keyword** : Ruang penyimpanan rekam medis; pelayanan

### **Description :**

Ruang penyimpanan Rekam Medis terkadang menjadi hal yang terabaikan. Banyak unit Rekam Medis di Rumah Sakit yang kurang memperhatikan kelengkapan sarana dan prasarana ruangan penyimpanan rekam medis. Kebutuhan rak yang kurang memadai tidak hanya mempersulit petugas rekam medis dan menghambat proses pelayanan. Masalah yang dapat menghambat petugas rekam medis yaitu tidak dilakukannya perhitungan dalam perencanaan kebutuhan rak penyimpanan rekam medis. Berdasarkan hasil pengamatan dibagian Rekam Medis Rumah Sakit X, ditemukan bahwa dalam penyimpanan rekam medis melebihi kapasitas daya tampung, sehingga petugas mengalami kesulitan dalam pengambilan dan penyusunan rekam medis. Hal ini menyebabkan pelayanan tidak optimal dan efektif dalam melayani pasien. Tujuan penelitian adalah untuk mendapatkan gambaran tentang Kebutuhan Rak Penyimpanan Rekam Medis di Rumah Sakit X. Tujuan khusus penelitian ini adalah mengidentifikasi jumlah rekam medis dan rak penyimpanan di rumah sakit X, menganalisis kebutuhan rak penyimpanan rekam medis di rumah sakit X, dan menghitung ruang penyimpanan rekam medis di rumah sakit X. Penelitian dilakukan dengan metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi langsung dengan mengukur luas ruang penyimpanan dan menghitung kebutuhan rak penyimpanan. Dan melakukan wawancara kepada kepala rekam medis dirumah sakit X. Dari hasil penelitian diperoleh kesimpulan dan saran yaitu Rumah Sakit X melebihi daya tampung dalam penyimpanan sebesar 5.024 rekam medis. Jumlah rak penyimpanan sebanyak 19 rak belum bisa memenuhi daya tampung rekam medis dan perlu adanya penambahan rak. Luas ruangan penyimpanan saat ini untuk kapasitas 19 rak masih belum ideal.

**Contributor** : Lily Widjaya, SKM, MM

**Date Create** : 26/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201036008

**Collection** : 201036008

**Source** : Undergraduate theses hygiene faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor